

HISTORIA DE VIDA DE MIRTA URTUBEY

Mi nombre es Mirta Urtubey, nací el 5 de febrero de 1950 en una estación llamada Santa Clara. La señora del encargado era maestra e hizo los trámites para que funcionara una escuela. El dueño prestó una habitación, éramos 8 chicos.

Luego donó una parte de terreno en su campo donde se hizo la escuela, que hasta hoy funciona, llamada Remedios de Escalada de San Martín.

Asistí a la escuela hasta 3º grado porque nos fuimos del campo por razones de trabajo, empecé a trabajar y no pude seguir estudiando.

Al tiempo me casé, tuve cinco hijos y siempre los aconsejé que estudiaran, ya que, yo no pude terminar y apenas aprendí a escribir. Mi materia pendiente era terminar mis estudios.

Trabajé hasta el 2019, porque luego llegó la pandemia y nos encerraron, eso me afectó mucho y cuando todo terminó seguí encerrada.

Un día, no recuerdo la fecha, creo en 2024 vinieron a mi casa la asistente social con una maestra de adultos y me preguntaron si me gustaría terminar la primaria.

Después que se fueron me puse contenta porque podía cumplir mi sueño.

Marta Urtubey